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La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo de la Nacion que la distribuci6n del total de las dosis de 
vacunas para el COVID-19 a realizarse entre las Provincias y la Ciudad 
Aut6noma de Buenos Aires se haga de manera proporcional a la cantidad de 

casos registrados en cada una de las jurisdicciones. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Ante la expectativa del arribo de las dosis de vacunas para 
el COVID-19 el pals y las provincias se preparan para organizar una 
hist6rica carnpafia de vacunaci6n masiva. Para que la misma sea efectiva es 
importante definir bien los criterios con los cuales la misma se reallzara. En 
ese sentido, por ejemplo, se estan definiendo las poblaciones prioritarias en 
funci6n de los riesgos, sequn la condici6n de salud, el grado de exposici6n 
que cada trabajo implica y la importancia del mismo en relaci6n a la 

pandemia. 

Consideramos que asi como se definen poblaciones 

prioritarias, tarnblen es importante establecer de antemano los criterios 
para la distribuci6n de las dosis de vacunas entre las provincias y la Ciudad 
Aut6noma de Buenos Aires. A nuestro entender, dicha distribuci6n debe 
hacerse de manera proporcional a la cantidad de casos registrados en cada 
jurisdicci6n, porque ese es el indicador que permite observar cuales son los 
lugares donde la pandemia esta golpeando mas al momento de aplicar la 
vacuna. Tarnblen, porque a mayor cantidad de casos actuales hay mas 
riesgos de contagio para la poblaci6n sana. Entendemos, edemas, que de 
aplicarse este criterio Santa Fe deberia recibir un porcentaje importante de 
las vacunas que el Estado Nacional adquiera por ser, en efecto, una de las 

jurisdicciones mas afectadas por la pandemia. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien 

acornpafiar el presente proyecto. 
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